

Belum Puas Jadikan Tersangka, Nikita Mirzani akan Buat Laporan Baru Terhadap Vadel Badjideh

Category: Hukum

written by Redaksi | 14/02/2025



ORINEWS.id – Aktris Nikita Mirzani mengungkapkan rencana untuk membuat laporan polisi baru terhadap Vadel Badjideh.

Rencana itu diungkapkan Nikita setelah mendengar pengakuan putrinya, LM, ketika berpacaran dengan Vadel.

LM disebut pernah bercerita ke Bude dan Pakde yang telah dianggap Nikita sebagai orangtuanya.

“Sebenarnya setelah ini pun akan ada laporan lain untuk kang semir (Vadel) karena memang dari pengakuan LM yang dibantu oleh Bude dan Pakde yang sudah saya anggap seperti ibu dan bapak saya,” kata Nikita di Polres Metro Jakarta Selatan, Kamis (14/2/2025).

Menurut pengakuan itu, LM ternyata pernah menjadi korban kekerasan Vadel.

Nikita pun tak terima, putri satu-satunya diperlakukan dengan tidak patut oleh Vadel.

“Dengar ceritanya pengakuan LM yang juga saya dengar bahwasanya bukan hanya soal yang saya laporkan (tentang dugaan aborsi dan persetubuhan) tapi ada juga kekerasan,” ujar Nikita.

“Gue tuh kalau ngomongin itu mau nangis, karena Laura itu anak perempuan gue semata wayang. Yang dari perut, melahirkan, membesarkan sendiri,” sambung Nikita.

Selain itu, Nikita juga menegaskan bahwa dia tidak pernah menelantarkan putrinya.

Aktris 38 tahun ini tak menampik bahwa putrinya melakukan kenakalan, tapi hal itu masih tergolong wajar untuk remaja seusia LM.

“Saya tidak pernah menelantarkan LM. LM saya sekolahkan di UK atas jerih payah dia sendiri dengan tes yang dia lakukan,” ucap Nikita.

“Sampai akhirnya dia diterima, jadi kalau ada yang bilang menelantarkan, mungkin LM memang nakal. Tapi nakalnya dia sewajarnya anak-anak seumuran dia, selama ada di genggaman saya,” lanjut Nikita.

Dari apa yang diceritakan LM, Nikita menduga ada pihak yang tak suka dengannya dan mencoba mempengaruhi pikiran putrinya.

Pada akhirnya LM yang telah tercuci otaknya justru berusaha melawan Nikita yang merupakan ibu kandungnya sendiri.

Ketika mendengar cerita LM, Nikita mengaku bahwa hatinya merasa sangat sakit.

Apalagi mendapati fakta bahwa seluruh uang yang dimiliki putrinya ditransfer ke rekening Vadel dan keluarganya.

“Ketika saya mendengarkan cerita anak saya Laura seperti itu. Hati saya tersayat-tersayat. Ternyata dia untuk makan aja tunggu transferan keluarga kang semir (Vadel). Segala apapun

penghasilan dia dari endorse dan lain-lain masuk ke rekeningnya Martin," jelas Nikita.

"Kemarin saya sempat menghilang, ketika mendengarkan kesaksian LM saya sebagai seorang ibu yang membesarkan, yang tidak pernah melakukan, keluarga kang semir ini lakukan terhadap anak saya. Saya kalau enggak ada hukum, saya udah selesai sudah," tandasnya.

Sebagai informasi, aktris Nikita Mirzani melaporkan kekasih putrinya, Vadel Badjideh, ke Polres Metro Jakarta Selatan pada Kamis (12/9/2024).

Laporan Nikita ini terkait dugaan tindakan asusila dan kekerasan seksual terhadap putrinya, LM, yang masih di bawah umur.

Adapun laporan ini terdaftar dengan LP/B/2811/IX/2024/SPKT/POLRES METRO JAKSEL/POLDA METRO JAYA.

Vadel disangkakan atas pelanggaran Undang Undang Kesehatan terkait aborsi dan Undang Undang Perlindungan Anak.

Setelah 7 bulan kasus berjalan, Vadel akhirnya ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan di Polres Metro Jakarta Selatan, Kamis (13/2/2025). [source:msn]